

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 9 de enero de 1963 por la que se designa el Tribunal calificador y miembros suplentes de las oposiciones a Cuerpos Técnicos de Administración Civil del Estado de varios Departamentos ministeriales.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la base 11 de la Orden de 22 de septiembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 4 de octubre), por la que se convocaba oposición conjunta para ingreso en el Cuerpo Técnico de Administración Civil de varios Ministerios, y una vez publicada la lista de aspirantes admitidos, esta Presidencia ha tenido a bien designar el Tribunal calificador, que estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Excmo. Sr. D. José Luis Villar Palasi, por delegación del Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios.

Vocales: Ilmos. Sres. D. Fernando Garrido Falla, que sustituirá al Presidente en los casos de ausencia; don José María Fernández Pirlat; don Ramón Novoa Sánchez, y don José Luis López Henares.

Vocales suplentes: Ilmos. Sres. D. Jaime García Añoveros; don Angel Vegas Pérez; don Manuel Martín Sastre; don Jerónimo Martín Contrá; don José María Hernández Rubio (para actuar en la Universidad de La Laguna); don Lázaro Sánchez-Piñto Suárez (idem); don Víctor Planelles Verdía (idem), y don Manuel Gustems Ferrer (idem).

El Presidente del Tribunal acordará, en cada caso, las suplencias pertinentes. Actuará de Secretario el Vocal de menos edad.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 9 de enero de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 7 de enero de 1963 por la que se anuncia concurso para la provisión de la plaza de Director de la Sección Central (Madrid) del Instituto Nacional de Toxicología.

Ilmo. Sr.: De acuerdo con lo prevenido en el artículo noveno del Decreto de 10 de julio de 1935, en relación con la Orden ministerial de 30 de diciembre del mismo año, se anuncia concurso para la provisión de la plaza de Director de la Sección Central (Madrid) del Instituto Nacional de Toxicología, vacante por fallecimiento de don José Marín Cano que la servía, conforme a las siguientes normas:

Primera.—Podrán tomar parte en este concurso:

- El personal retribuido de la misma Facultad y cargo de los otros laboratorios.
- El personal de los otros cargos y Facultad de las tres Secciones, pero su derecho quedará condicionado a la inexistencia de concursantes comprendidos en el grupo anterior.

Segunda.—Los aspirantes acreditarán estar en posesión del título de Doctor en Medicina y Cirugía o el de Farmacia, Ciencias Químicas y Ciencias Naturales y tener aprobada la asignatura de Medicina legal.

Tercera.—Las instancias deberán tener entrada en este Mi-

nisterio dentro del plazo de treinta días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 7 de enero de 1963.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Sanidad de Logroño por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial Administrativo y otra de Auxiliar Administrativo vacantes en el Instituto Provincial de Sanidad, se hace público el Tribunal Calificador y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

Relación de los opositores admitidos a la convocatoria de concurso-oposición convocada en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de noviembre de 1962, para la provisión de las plazas mencionadas:

Oficial Administrativo:

Don José Joaquín Martínez Marco.
Don Pedro Casis Arin.
Don Jesús Zorzano Herrero.
Don José Andrés Fernández.
Don José Luis Abad Huete.

Auxiliar Administrativo:

Don Jesús Romero Zangróniz.
Doña María del Pilar Terroba Bezana.
Doña María de los Angeles Abajo Abad.
Don Julio Leonardo Coteló Llorente.

Tribunal que ha de juzgar los ejercicios:

Presidente: Ilmo. Sr. D. Fernando Quintana Otero, Jefe Provincial de Sanidad de Logroño.

Vocales: Don Fernando Pons Ibáñez, Médico Puericultor del Estado, y don Manuel Gil Miranda, Secretario-Contador de la Mancomunidad.

Vocal suplente: Don Alberto Calvo Salazar, Epidemiólogo.

Los ejercicios darán comienzo el día 7 de febrero del presente año, a las diez horas, en el Instituto Provincial de Sanidad de Logroño.

Logroño, 3 de enero de 1963.—El Jefe provincial, Fernando Quintana Otero.—63.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia concurso de plazas vacantes en Faros a cubrir entre Técnicos-mecánicos de Señales Marítimas.

En cumplimiento de lo prevenido en el Reglamento para la organización y servicio del Cuerpo Técnico-Mecánico de Señales Marítimas, aprobado por Decreto de 23 de noviembre de 1956, se anuncia para su provisión la plaza del Faro de Formentera.